

# Paco Roncero dio su toque culinario al pregón: “Bon appetit y felices fiestas”

► El cocinero madrileño Paco Roncero, vecino de Móstoles desde 1993 y Director Gastronómico del Casino de Madrid con un brillante bagaje profesional de cocina creativa a sus espaldas, ofreció el pasado viernes 9 de septiembre, ante más de 15.000 personas, el pregón de las Fiestas de Septiembre de Móstoles, declaradas de Interés Turístico Regional y que se celebraron en honor a Nuestra Señora de los Santos.



Desde el Balcón del Ayuntamiento, ante miles de mostoleños, Paco Roncero ofreció un pregón muy culinario en el que plasmó todos los valores de los mostoleños. Acompañado por el consejero de Transportes e Infraestructuras

de la Comunidad de Madrid, Antonio Beteta, el Alcalde, Esteban Parro, el Vicalcalde y Portavoz del Gobierno de Móstoles, Daniel Ortiz, así como del resto del Gobierno municipal y de la Corporación y de las peñas y repre-

sentantes vecinales, Roncero aseguró que “yo no nací en Móstoles. Pero llevo 20 años viviendo aquí y aunque algunos me definen como mostoleño de adopción, yo me siento como si hubiera nacido aquí; y os puedo asegurar que en

cada rincón del mundo donde mi trabajo me ha llevado hay un pedacito de Móstoles; de sus calles, sus gentes, sus bares, sus plazas y sus fiestas, porque siempre los llevo en el corazón allí donde esté”.

Asimismo, asistieron al acto anteriores pregoneros como el futbolista Rubén de la Red, el atleta Ángel David Rodríguez y Las Supremas de Móstoles. A los que Roncero recordó: “Por este balcón han pasado figuras de la talla de Iker Casillas o Cristian Gálvez. Mostoleños de pro, algunos grandes amigos y todos ellos personas por las que siento una gran admiración. No sé si hoy podré hacerlo tan bien como ellos pero al menos lo haré con la misma ilusión, cariño y gratitud hacia todos vosotros, por permitirme el honor y el privilegio inaugurar estas fiestas que empiezan ya”.

El cocinero afirmó que “no soy un gran orador, pero sí sé, porque me sale del corazón, hablar bien de mi pueblo, de nuestro querido pueblo. Y también se me da algo bien cocinar, o eso dicen algunos!”.

Y así, el pregonero explicó que “para contarles a los visitantes que nos acompañan y a los que nos escuchan desde sus casas cómo es esta ciudad, he preparado un menú degustación, como hago en mi restaurante, con los mejores sabores de Móstoles. Lo primero que se necesita para elaborar un buen menú es contar con la mejor materia prima, y Móstoles la tiene. Sois gente sencilla, divertida, generosa, acogedora, humilde y respetuosa. Cocinados bien todos estos valores, podemos hacer platos compuestos de amistad, solidaridad, progreso, cultura, deporte...”

Para ir abriendo boca comenzó “con un mix de aperitivos. Deben ser sutiles, elegantes, con fuerza, que dejen huella en nuestro paladar, como los extremeños, andaluces, castellanos y manchegos que un día vinisteis a estas tierras de paso y algunos ya tenéis hasta biznietos. Gracias a todos porque Móstoles no hubiera sido lo que es sino hubierais venido a hacer grande este pueblo”.

Acto seguido, Roncero propuso “una tapa de juventud, presente y futuro de nuestro pueblo. Se presentan con ganas de comerse el mundo, de aprender y de disfrutar al máximo de la vida y por

supuesto, dispuestos saborear al máximo las mejores fiestas, las de Móstoles. En Móstoles siempre pensamos en ellos. Con actividades culturales y de ocio, con una universidad para formarse y abrirse camino en el mundo. Recientemente se ha abierto la escuela de hostelería y turismo Simone Ortega, que seguro será una de las referentes de España”.

Como plato principal, el pregonero alabó a “nuestros mayores. Sois la experiencia, la sabiduría. Habéis trabajado, luchado y sobre todo, nos habéis transmitido unos valores, que nos han hecho ser mejores personas, y sin los cuales, Móstoles no sería lo que es hoy. Sois el orgullo de nuestra tierra y el espejo en el que reflejarnos”.

Paco Roncero no se olvidó en el pregón del postre: “Ese plato que nos deja un dulce sabor de boca y ese no puede ser otro que las mujeres mostoleñas. Guapas, honestas, trabajadoras, integradas. Solo vosotros sabéis ponerle esa guinda al pastel con vuestro saber hacer, vuestra valentía y vuestro espíritu de superación. Como en toda comida, no puede faltar el pan, y aquí sin duda alguna, son los niños de Móstoles. Vosotros llenáis las calles de alegría, de ilusión y de inocencia. Nosotros a cambio os cuidamos, os enseñamos y os protegemos para que crezcáis, seáis felices y heredéis y cuidéis en el futuro de nuestra querida ciudad”.

El pregonero de las Fiestas Patronales propuso “una bebida anticrisis para estos días de fiesta. Un cocktail cargado de alegría, de ganas de pasárselo bien, de disfrutar con los amigos, de comer y de beber. Vivid cada instante de estas fiestas con intensidad y disfrutad cada minuto con pasión, pero respetando y actuando con moderación, sin que los excesos nos impidan recordar alegremente estas fiestas”.

“Antes de terminar, y diréis que soy un pesado, quiero dar las gracias al alcalde, a la comisión de fiestas y a toda la Corporación por compartir con vosotros este acto tan significativo para mí. También quiero aprovechar este momento para mostrar mi agradecimiento a todas las Peñas de Móstoles, que son el alma de las fiestas y parte trascendental de que nuestros festos sean de interés turístico. Gracias a todos, bon appetit y felices fiestas!”, finalizó. ■